
“ありがとう”の心を“貢献”という形で…

栽培委員会の子どもたちが、山下委員の指導により種から苗作りを始めました

ようやく芽が出て、日に日に大きく成長してきま
した。委員会の子どもたちは、教室にも持ち込ん
で世話をしました。

11/30（木）のありがとう集会で
お渡しします。



心を込めて育てた苗を直接手渡しました

子どもたちの感謝の気持ちがこもった苗は、こん
なに立派に育ちました。

11/30（木）のありがとう集会
受付で地域の方々にグリサンセサムの苗を
お一人お一人に手渡すことができました

委員会の子
どもたち手
作 りの メ ッ
セージカー
ドを付けて
渡しました。


